

EL PAPEL DEL FARMACÉUTICO RESULTA CLAVE PARA LA PREVENCIÓN Y CONTROL DE LA TUBERCULOSIS

23-03-2017.- La tuberculosis, junto con el sida, es una de las principales causas de muerte entre las enfermedades infecciosas en el mundo, tanto que, en el año 2015, murieron 1,8 millones de personas por esta patología -según la Organización Mundial de la Salud (OMS)- y, en esta línea, el papel del farmacéutico y la oficina de farmacia es importante tanto en la prevención y el control de la enfermedad, como en el seguimiento del tratamiento y curación, hecho que se ha querido resaltar con motivo del Día Mundial de la Tuberculosis, que tendrá lugar este viernes 24 de marzo. [Leer más](#)

EL COF TOLEDO COLABORARÁ CON LA ASOCIACIÓN REDMADRE EN EL ASESORAMIENTO Y AYUDA A MUJERES CON EMBARAZO IMPREVISTO

23-03-2017.- El Colegio Oficial de Farmacéuticos de Toledo colaborará con la Asociación REDMADRE en el asesoramiento y ayuda a las mujeres ante cualquier conflicto surgido por un embarazo imprevisto mejorando la actividad que esta ONG lleva a cabo en la provincia toledana. La presidenta del COF, Ana María Rodríguez, y la vicepresidenta de la Asociación REDMADRE, M^a Dolores de Mendoza, han firmado esta semana el convenio de colaboración por el que el Colegio expresa su interés en colaborar en la promoción de los fines de interés general que realiza esta organización y que son en último término apoyar a las mujeres embarazadas con dificultades para evitar que se vean abocadas al aborto. [Leer más](#)

EL I BARÓMETRO DE LA FARMACIA COMUNITARIA ESPAÑOLA, EN INFARMA

23-03-2017.- El I Barómetro de la Farmacia Comunitaria Española, iniciativa del Grupo de Investigación en Atención Farmacéutica de la Universidad de Granada y CORREO FARMACÉUTICO, con la colaboración de hmR y Cinfa, ha estado presente en Infarma 2017 este miércoles. El proyecto, que ya ha culminado la fase de recogida de datos cuantitativos y dará paso ahora a su análisis, está pendiente de la elaboración de conclusiones útiles para incorporar a la práctica y de la comunicación oficial de los resultados a la profesión. [Leer más](#)

EL GOBIERNO REGIONAL TENDRÁ QUE PAGAR UN CANON DE 60 MILLONES DE EUROS POR LA CONSTRUCCIÓN DEL NUEVO HOSPITAL DE TOLEDO

22-03-2017.- La directora gerente del Sescam, Regina Leal, ha firmado este miércoles el contrato para la construcción del nuevo Hospital Universitario de Toledo con los responsables de la UTE concesionaria, que fija un canon de en torno a 60 millones de euros anuales -fijo más variable- que el Ejecutivo regional tendrá que pagar por su construcción. Así ha procedido a la rúbrica junto a los consejeros del nuevo hospital, Eduard Rius y Antonio de la Llama, y el director general de este nuevo centro sanitario, Antonio Valades. [Leer más](#)

EXPERTOS INTERNACIONALES EXPLICAN EN INFARMA CÓMO AVANZA LA PROVISIÓN DE SERVICIOS EN FC

22-03-2017.- Dispensación de medicinas especializadas y test para detectar enfermedades como la gripe, dos servicios profesionales consolidados en el ámbito internacional. En Irlanda las farmacias dispensan medicinas especializadas o altamente tecnológicas desde 1996 y en Estados Unidos hacen test de gripe, de estreptococo, cribado de VIH y de hepatitis C. [Leer más](#)

“MÁS ESTUDIOS Y CON NUEVOS PARÁMETROS” SERÍA POSITIVO PARA DESPEJAR DUDAS EN HOMEOPATÍA

22-03-2017.- Profesionales de la farmacia comunitaria y hospitalaria han reclamado en una mesa redonda celebrada en Infarma Barcelona 2017 “más estudios y con nuevos parámetros” que permitan contar con mayores evidencias científicas en el campo de los medicamentos homeopáticos. Una mayor evidencia científica de la que se beneficiarían los pacientes y también el propio medicamento homeopático, al desterrar las dudas que sobre él mantiene parte del colectivo profesional. [Leer más](#)

LA FARMACIA, CLAVE EN INFORMAR SOBRE ENFERMEDADES EMERGENTES Y EVITAR ALARMA

21-03-2017.- El papel de la oficina de farmacia en torno a las enfermedades emergentes destaca especialmente en la información y el consejo que pueden ofrecer a la población, según ha afirmado el director de Calidad y Seguridad Asistencial del Hospital Clínico de Barcelona, Antoni Trilla, que ha pronunciado la conferencia inaugural del Congreso Europeo de Oficina de Farmacia, Infarma, que ha arrancado hoy en Barcelona. [Leer más](#)

CAJA RURAL CLM FINANCIA CON 60 MILLONES A LOS FARMACÉUTICOS DE TOLEDO

21-03-2017.- Caja Rural Castilla-La Mancha ha renovado con el Colegio Oficial de Farmacéuticos de Toledo su tradicional convenio de colaboración, por el que ha habilitado líneas de financiación por importe de 60 millones de euros destinados a los 880 farmacéuticos colegiados de esta provincia. El acuerdo ha sido firmado por el presidente de Caja Rural Castilla-La Mancha, Javier López, y la presidenta del Colegio Oficial de Farmacéuticos de Toledo, Ana María Rodríguez, junto al director general de la entidad financiera, Víctor Manuel Martín López, el vicepresidente del Colegio, Javier Jimeno, y su tesorero, Manuel Toledano, ha informado la cooperativa de crédito. [Leer más](#)

«ANTES DE ABRIR NUEVAS FARMACIAS HAY QUE CONSULTAR MUY BIEN LAS ZONAS DONDE SE QUIERE CONVOCAR»

20-03-2017.- Tras un largo periodo fuera de la actualidad de primera línea, en la última semana el colectivo farmacéutico de la región ha vuelto a ser noticia. Por un lado, desde la Federación Empresarial Toledana (Fedeto) se advirtió de la complicada situación por la que atraviesa el sector farmacéutico en la región en el medio rural, debido entre otras cosas al recorte en los márgenes de los medicamentos, lo que dificulta poder llevar el actual sistema de farmacia hasta el último rincón de una comunidad muy amplia y con problemas de despoblamiento. Por otro lado, el Ejecutivo regional ha anunciado un nuevo concurso para instalar más farmacias, al tiempo que se ha dado a conocer el trabajo de las denominadas «farmacias centinelas» para detectar el buen funcionamiento en la dispensación de las medicinas entre la población. [Leer más](#)

ASÍ QUIEREN COMBATIR LA VIOLENCIA DE GÉNERO DESDE LAS FARMACIAS DE CASTILLA-LA MANCHA

20-03-2017.- El Gobierno de Castilla-La Mancha va a colaborar con la Federación de Empresas Farmacéuticas de la región (Fefcam) para establecer una prevención de la violencia de género, básicamente de carácter primario, desde las farmacias, haciendo hincapié en las del medio rural, y detectando posibles casos en este ámbito, según ha avanzado este lunes la directora del Instituto de la Mujer, Araceli Martínez, en la reunión que ha mantenido con este colectivo en Valdepeñas (Ciudad Real). [Leer más](#)

LAS FARMACIAS PROPONEN BAJAR EL COPAGO PARA ABARATAR LOS MEDICAMENTOS GENÉRICOS

20-03-2017.- La Federación Empresarial de Farmacéuticos Españoles (FEFE), la patronal del sector, ha lanzado una propuesta con la pretende apoyar la venta de medicamentos genéricos en las farmacias en perjuicio de los fármacos de marca. La idea de los propietarios de farmacias pasa por que aunque ahora mismo la mayoría de los fármacos cuestan lo mismo en su versión genérica o de marca, al usuario le salga algo más barato llevarse el genérico. [Leer más](#)

EL HISTORIAL FARMACOTERAPÉUTICO, VITAL EN LA DISPENSACIÓN AL MENOR

20-02-2017.- ¿Debe el farmacéutico dispensar medicamentos a menores de edad? ¿Se siente amparado legalmente para denegar la dispensación? La mayoría de juristas, farmacéuticos y políticos consultados por CF consideran que no es necesario cambiar el marco legal y que el farmacéutico tiene la potestad de valorar la conveniencia o no de vender un fármaco. Sin embargo, la opinión no es unánime. Así lo refleja, por ejemplo, una queja planteada al Defensor del Pueblo en 2016, que ha puesto sobre la mesa el debate en torno a la conveniencia de limitar la venta de fármacos a los menores de edad, como ya avanzó correofarmaceutico.com. [Leer más](#)

EL MERCADO DEL AUTOCUIDADO MANTIENE SU LÍNEA DE CRECIMIENTO

20-03-2017.- Superada la fase más dura de la crisis económica, desde finales de 2013 el mercado de *Consumer Health* (CH) crece de forma constante en España y se ha convertido en un pilar emergente y fiable para la cuenta de resultados de las oficinas de farmacia, donde ya supone, de promedio, el 30 por ciento de la facturación. Los expertos vaticinan que ese porcentaje irá a más, impulsado por la identificación de nuevas oportunidades, el desarrollo de productos innovadores y la implicación del farmacéutico. Al cierre de 2016, los datos de la consultora QuintilesIMS muestran que el mercado del autocuidado creció en este ejercicio un 6,3 por ciento en valores (en 2015, lo hizo un 6,6 por ciento), superando los 5.700 millones de euros, y un 3,2 en unidades (4,3 por ciento en 2015), alcanzando los 570 millones. [Leer más](#)

TRILLA: "DEBERÍA EVALUARSE QUE LAS FARMACIAS FUERAN PUNTOS DE VACUNACIÓN"

18-03-2017.- Antoni Trilla, Jefe del Servicio de Medicina Preventiva y Epidemiología del Hospital Clínico de Barcelona, considera necesario estudiar la posibilidad de que las oficinas de farmacia intervengan activamente como puntos de vacunación en una situación epidemia grave. Este profesor de la Universidad de Barcelona e investigador de ISGlobal, pronunciará la conferencia inaugural de Infarma, dedicada a la globalización de la salud y las enfermedades emergentes. "Desconozco si se ha contemplado esta posibilidad en algunos de los planes de emergencia, ni cómo es el trasfondo legal del tema, pero desde un punto de vista teórico y ante una situación de verdadera emergencia sanitaria, si se considerara que la red asistencial no puede asumir una demanda extraordinaria, creo que se tendría que considerar que las oficinas de farmacia se convirtieran en puntos de vacunación o de aplicación de otras medidas de prevención y control", señala. [Leer más](#)